
熊谷もも通信

熊谷もも一般質問①「高島市の地域経済について」
４月７日発行新聞折込の「ええとこ高島」広報第３号に一部抜粋を、「ええとこ高島」HPに質問の全文を掲載
しています。どうぞご覧ください。

熊谷もも一般質問②「高島市の防災計画について」（抜粋）
Q.地域防災計画修正業務に対して７２０万円、原子力災害対策マニュアル等作成業務に対して５００
万円合わせて、１２２０万円の業務を原案から大阪の国際航業という会社に委託されています。 地域
経済の活性化の視点から、どうして計画を自前で策定されなかったのか伺います。

A.原子力防災計画の初めての大きな見直しであり、知識に乏しい職員では時間がかかるため、防災計画作成
に関するノウハウを持つ業者を選定し業務委託契約を締結しました。この会社は、過去に市の「地震ハザード
マップ」の作成や、「ＧＩＳ地図情報システム」も請け負っており、原子力災害時の危険個所や避難所を地図
上で把握するなど、調整がしやすい利点もありました。もちろん、業者に丸投げではなく、業者の原案と県の
地域防災計画改定案等を参考に市の担当者が作成と校正を行い、市の地域の実情に即した計画ができているも
のと考えています。

　初めての議会。初めての総務常任
委員会、議会広報特別委員会（副委
員長）、初めての一般質問、初めて
の予算常任委員会。何もかも初めて
の３月議会が終わりました。

♥一般質問とは議員が高島市の行政
全般にわたって、執行部（政策を実
行する役割である市役所幹部職員、
市長）に対してどれだけ政策が実行
されているか、将来に対する方針な
どを質問することです。

 　熊谷もも議会報告会を開きます！
　４月１７日（水）１０時～１２時
　安曇川公民館　和室にて
　おこしをお待ちしております。
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「熊谷もも」で検索してください♥
Facebookはほぼ日々更新。ブログ、HP公開しています。
「ええとこ高島」HPと合わせてぜひお立寄り下さい。　
熊谷もものHP・広報、「ええとこ高島」のHP・広報は熊谷ももが　
制作・デザインを担当しています。ぜひご覧になってくださいね。

　より良い質問ができるように調査し、質問を練り上げて質疑に全力で挑みました。執行部（市の
担当部長）の明快な返答を頂くことはできませんでしたので、なんとも歯がゆい気持ちです。また
一般質問の録画が市のHPにアップされますので、ぜひご覧ください。「いかがでしょうか！」と
元気に質問しています。また６月議会にはぜひ！傍聴においでください。
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